

# Mettmenstetten



Kath.Pfarrei St.Burkard Mettmenstetten, Knonau, Maschwanden

Rüteliweg 4, 8932 Mettmenstetten, Tel. 044 767 01 21

sekretariat@kath-mettmenstetten.ch; www.kath-hausen-mettmenstetten.ch

Pfarrer: Ignace Bisewo Pesa  
Religionspädagoge: Adrian Steiner  
Katechetinnen: Eva Camenzind  
Sandra Hanke  
Daniela Amolini

Hauswart: Frano Cuk  
Sakristanin: Jasna Rezig  
Sekretariat: Daniela Amolini  
Yvette Mächler  
Öffnungszeiten: Mo–Fr 9.00–11.30 Uhr  
Sekretariat: Do, Fr 9.00–11.30/14.00–16.30 Uhr

## Gottesdienste

### 5. SONNTAG DER OSTERZEIT

#### Sonntag, 28. April

9.30 Wortgottesdienst mit Diakon Franz Xaver Herger  
Legat: Blanca und Oswald Matter-Portmann  
Orgel: Anette Bodenhöfer  
Kollekte: Verein Kirchliche Berufe

#### Mittwoch, 1. Mai

9.30 keine Eucharistiefeier

### 6. SONNTAG DER OSTERZEIT

#### Sonntag, 5. Mai

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace und Diakon Matthias  
Musik: Anette Bodenhöfer mit Sing-mit-Chor  
Kollekte: Plusport Insieme

10.30 Kirchgemeindeversammlung

#### Mittwoch, 8. Mai

9.30 keine Eucharistiefeier

### CHRISTI HIMMELFAHRT

#### Donnerstag, 9. Mai

9.30 Eucharistiefeier mit Pfr. Ignace  
Musik: Bläserensemble Hausen  
Kollekte: Stiftung Wunderlampe

## Aus der Pfarrei

### KIRCHGEMEINDEVERSAMMLUNG

Am Sonntag, 5. Mai, findet nach dem 9.30-Uhr-Gottesdienst die Kirchgemeindeversammlung im Pfarreisaal Mettmenstetten statt. Sie sind herzlich dazu eingeladen.

## Rückblick

### PALMBINDEN UND GOTTESDIENST

Am Samstag, 23. März, machten sich D. Amolini und M. Agustoni mit 15 Schülern und Schülerinnen zu Fuss auf den Weg zur Gärtnerei, um dort ihre Palmströsschen für den Gottesdienst am Palmsonntag zu binden. Der Weg war begleitet von Regen, Wind und Hagel. Dort angekommen, duften wir an die Wärme und waren fleissig. Der Gottesdienst am Sonntag wurde auch von der 4. Klasse



mitgestaltet. Mit der Segnung der Palmsträusse im Foyer fand der festliche Einzug in die Kirche statt. Die Katechetin hat sich am Schluss bei allen Kindern herzlich bedankt fürs Mithelfen und sagte: «Ich bin sehr stolz auf euch alle, ihr habt das gut gemacht». Ein schöner Applaus folgte.

*D. Amolini und M. R. Agustoni*

### FAMILIENKREUZWEG RIFFERSWIL

Am Karfreitagmorgen trafen sich Familien und Erwachsene bei der Kirche zum Familienkreuzweg. Jeder erhielt ein Ton-Herz als Zeichen, dass wir wertvoll und von Gott geliebt sind.



Wir wanderten los mit einem Eichenbalken als Symbol vom schweren Kreuz Jesu, von Station zu Station Richtung Rifferswil. Jeder Einzelne machte sich Gedanken über seine Sorgen und Ängste, wie Jesus, der es, während seines Leidenswegs erfahren musste.

Wie werden die Sorgen erträglicher? Wie oder wem können wir sie anvertrauen, loswerden? «JESUS» dürfen wir immer alles anvertrauen. Dies waren die Sätze, die uns bei der Wanderung begleiteten. In Rifferswil trafen wir uns mit der Schar, die von Hausen gestartet war, zu einer Andacht im Freien bei herrlichem Sonnenschein. Im Anschluss gab es eine feine Gerstensuppe gekocht von Maria-Christina in der Engelscheune. Vielen Dank! Wir erlebten einen Karfreitagmorgen mit vielen guten Gesprächen, die uns den Leidensweg Christi näherbrachten.

*Sandra Hanke*

### ERLEBNISMORGEN



Am Samstag, 6. April, versammelten sich acht Mädchen und ein Junge zum Erlebnismorgen, der zum ersten Mal stattgefunden hat. Sandra begrüßte alle und zusammen sangen wir «Wo zwei oder drei...». Jedes Kind stellte sich vor mit einem Kennenlernball, auf dem Fragen waren, wie z.B. «Was kann ich gut?» oder «meine Lieblingsfarbe». Das fanden sie toll. Danach übernahm Melanie Faccoli die Leitung

für den Yoga-Teil. Zum Lied «Dr beschi Tag ...» wärmten wir uns auf. Dann nahmen wir mit der Yoga-Flieger-Pose die Reise nach Australien auf. Am Strand angekommen machten wir passende Tier-Yogaübungen zu «Meergeräuschen und Möwen-Gezwitscher». Für mich war es anstrengend, für die Kinder ein Kinderspiel. Dann gingen wir vom Strand ins Landesinnere. «Es Känguru müemmer no mache», rief ein blondes Mädchen, «und en Koalabär, mir sind jo in Australien!», rief der Junge, dem es sehr gefallen hat. Nach einer Znüni-Pause durften die Kinder noch ein Mandala malen und ein erlebnisreicher Morgen ging zufrieden zu Ende. Vielen herzlichen Dank an Melanie für ihre tolle Vorbereitung und die Durchführung vom Yoga. Mir hat es sehr gefallen.

*Sandra Hanke*

### ERSTKOMMUNION-FEIER



Wir danken allen Helfern und Helferinnen für diese wunderschöne Feier zur Erstkommunion.

## Voranzeige

### Familien-Gottesdienst zum Muttertag

Am Sonntag, 12. Mai, feiern wir um 9.30 Uhr einen Familiengottesdienst. Mitgestaltet von den Kindern der 2. Klasse, anschliessend Apéro serviert von den Männern für alle Mütter. Herzliche Einladung dazu!

### Ökumenisches Pfingstfest

Am Sonntag, 19. Mai um 11.00 Uhr feiern die kath. Kirchen Hausen, Mettmenstetten zusammen mit den ref. Kirchen Mettmenstetten, Knonau, Knonaueramt das traditionelle ökum. Pfingstfest in der kath. Kirche St. Burkard, Mettmenstetten. Auch für die Kinder findet die Sonntagsfiir im UG statt. Anschliessend sind alle zum gemeinsamen Mittagessen eingeladen.

### Escape Room

Am Samstag, 25. Mai, ab 18.00 Uhr findet in der Pfarrei ein Escape Room, organisiert vom Pfarreirat, statt. Weitere Infos folgen!